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　みなさん、こんにちは！

　今年も師走に入り、昨日は行田の酉の市があり、

めっきり寒くなった今日この頃です。

　いつの間にか、私の年度も５ヶ月が過ぎ毎年12月

の第一例会に行われる年次総会の日になってしまい

ました。

　今日は次年度役員の選挙と、次々年度会長の選挙

が行われます。次々年度会長は、定款第９条第５節

役員の選挙、会長の任期の順に就任する日の直前、

18ケ日以上２年以内に選挙するものとする、と言う

規定があり毎年12月の第一例会を行っております。

この後の年次総会は、よろしくお願い致します。

　又、年次総会終了後地区の増強委員長であります

渡辺会員より増強のお話をしていただけるよう頼ん

であります。

　これは、10月に40周年記念式典、11月には３クラ

ブ合同ウォークと対外的な事業が終わり、本来ロー

タリーのあるべきロータリー精神にのっとった姿に

戻って、これからの半年を進もうというところでご

ざいます。

　行田ロータリークラブは、昨年より増強というよ

りも減少するだけであり、今年度もまだ１名の会員

増強も出来ていないのが現状です。確かに現在の社

会環境では、会員を増強すると言う時ではないかも

しれませんが、周りを見ますと吹上ロータリー５名

増強、さくら２名増強というように、周りは頑張っ

ています。会員の皆さん、周りを見て下さい。きっ

といるはずです。

　当クラブでも年初来３名の増強を見込んでおりま

すので、宜しくお願い致します。

　又、先日、時代まつりの反省会があり、今年度は

風の強い天候の中２５，０００名という大変な人出

があり大成功の内に終了する事が出来たと、商工会

議所会頭より報告がありました。これは、今年度初

めて参加した青年会議所のジャンボフライ、私達３

クラブで行った行田ウォーク等イベントも寄与して

いると思われます。

　時代まつりは、ナレーションの忍城「水ぜめ」の

シーンを再現し、その中で行田市出身女優、高松あ

いさんの甲斐姫の出演があり大変盛り上がった事を

報告しておきます。

会長挨拶 小池利昌 会長
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ニコニコボックスニコニコボックス
★小池利昌会長…山本次年度、頑張って下さい。

★古沢勇治幹事…次年度の体制が決まり、おめで

　とうございます。

★永島会員…18年度水城まちつくり研究会、お蔭

　様で本年度７回、12月４日に終了致しました。

　ご参加下さった皆様にお礼申し上げます。

★小川会員…お蔭様で誕生の月を迎える事が出来

　ました。

★小島会員…クリスマス例会、多数のご参加お待

　ちしております。

★小林会員…次年度ご承認頂きありがとうござい

　ます。皆様方のご指導のほど宜しくお願い致し

　ます。

★小山会員…山本エレクトへ。準備こそ勝利への

　鋭。小林ノミニーへ。人間力の向上をめざせ。

　お人の活躍を、期待申し上げます。

★鈴木康夫会員…誕生祝い、ありがとうございま

　す。

★冨田会員…結婚月です。ありがとうございます。

★中島会員…めっきり寒さが増して来ました。

　お互いに健康に留意しましょう。

★諸貫会員…小林会長エレクト、お披露目おめで

　とう。

★湯本会員…結婚祝い頂きありがとうございます。

★石塚会員、内山会員、大野会員、大谷会員、

　小澤会員、島崎会員、清水治雄会員、

　武田会員、宮内会員、山本憲作会員

合計￥３９０００

◎残念ながら当クラブは会員増強が一番少ないので

　はと思いますが、不本意ながら会員増強以上に意

　識を持っていただきたいのは、出席率の向上では

　ないかと思います。出席率の向上が果たせるよう

　であれば、増強率も増えると思います。

　何はともあれクラブプログラムを充実させ、クラ

　ブライフを充実させることで出席率が上がり、結

　果として会員増強が出来ると考えています。

◎ビルボイド会長にお会いするために岡山に行って

　きました。世界でメンバーが減っているのはアメ

　リカと日本です。その問題の原因は、日本の若い

　人に有るのではないかとのことです。次の世代へ

　の対処の方法が問題ではないかと心配している。

　その現状をふまえ会員増強を考えてほしい。

　日本の状況を考え昼の例会が難しいようであれば、

　早朝例会とか、女性会員の増強等をお考えになっ

　てはいかがかと思います。

◎地方のロータリアンが減っているのは全国共通で、

　女性が居るクラブは会員が増えているので、女性

　へのアプローチもお考えになってはいかがかとの

　お話でした。女性ならではの気配り等必要とされ

　ているのでは。

◎名古屋地区の会員が顕著に増えている。

◎前年度に比べ会員増強率も増えていて、優秀な会

　員が退会することは、非常に憂慮することである。

◎会員増強だけでなく、クラブのモラルを向上させ

　なければ、本質的な問題解決には成らないので、

　員数集めの増強ではなく、我々の活動をよく理解

　していただき優秀なメンバーを増強してほしい。

◎各クラブを回ってお願いしていることをお話しし

　ます。

　　①毎例会でロータリー情報の提供を

　　②小人数による討論式会員研修を

　　③指導者育成プログラムの実施

　　④新会員研修プログラムの充実を

　　⑤クラブパスト会長の研修実施を

　　⑥全員がロータリ活動に向き合う、個人のスタ

　　　ンスの改善を啓発する

◎本日、今年最後の理事会が開催されました。

◎11月、12月が誕生月の「奥様誕生祝いパーティー」

　ですが、12月は皆様何かとお忙しいと思いますの

　で、来春に入り改めて開かせて頂こうと思います。

◎12月１日、「飲酒運転追放大会」が行田交通安全

　協会・行田商工会議所主催のもと商工センターで

　開催。現状報告の後、ドライバー、飲食店組合、

　交通安全協会という立場の違う各代表によるパネ

　ルディスカッション。

　――ドライバー代表は、飲んだら乗らない。

　――飲食店組合代表は、非常にやりにくいが組合

　　　全体で勇気を持って取り組みたい。

　――交通安全協会の代表は、飲酒運転追放はまず

　　　家庭から。特に奥様の監視と協力が不可欠と

　　　結んだ。

　最後、小川雅以行田商工会議所副会頭による［飲

　酒運転追放宣言]の唱和があり閉会。資料によく目

　を通して頂き、ぜひ実践して頂きたいと思います。

　団体向け『飲酒運転追放ストラップ』、早速クリ

　スマス例会で使用いたします。

地区増強委員 渡辺委員長 幹事報告 古沢勇治 幹事


